

#31333

# AR Tetradrachme von ELAGABAL 218- 222.n.Chr. Adler mit ausgebreiteten Flügeln stehend, den Kopf nach links gerichtet und einen Kranz im Schnabel haltend zwischen den Beinen des Adlers, in der Mitte ein Stern.



**Restzeit** Sonntag, 16. Juni 2024 um 19:38:51

**Sofortkauf** 92,30 CHF

**Versandkosten** Abholung Gratis  
2,70 CHF Inland  
Kein Internationaler Versand  
Neu ab 2024. Versand A-Post Schweiz ab 2.70.- CHF. Versand Deutschland A-Post ab 9.- CHF. Andere Länder auf Anfrage!!! Bitte Informieren sie sich über die Zollgebühren und Zollbestimmungen ihres Landes vielen Dank für ihr Verständnis. Für weitere Infos unter: paxaugusti-spqr-fabia@bluewin.ch. Der Käufer trägt das Risiko des A-Post Versand. Auf Anfrage auch eingeschrieben möglich, www.classiccoinshop.ch / www.classic-numismatik-fabia-artefakten.ch. Für

Auslandssendungen gibt es ab 1.1.2020 eine einheitliche Online-Waren-Deklaration. Dafür fällt

AR Tetradrachme von ELAGABAL 218- 222.n.Chr. Geprägt um circa 218-222.n.Chr. in Seleucia and Pieria, Antiochia. Referenz Nummer: Prieur 265. Avers Legende: ??? ? ? ?-?????????C C?? drablenes und bekrontes Brustbild des Elagabalus nach rechts, von hinten gesehen, mit Lorbeerkranz auf dem Kopf. Revers Legende: ??????? ?? ??????C ?? ? / ? - ?. Adler mit ausgebreiteten Flügeln stehend, den Kopf nach links gerichtet und einen Kranz im Schnabel haltend; zwischen den Beinen des Adlers, in der Mitte ein Stern. Herkunft: NSB Auktion Promo von 7 - 27 Mai 2024. Erhaltung siehe Fotos. Garantiere die Echtheit der Münze. Material Silber oder Billon. Gewicht circa: 13.7gr, und etwa Durchmesser: 24-27mm. Info ohne Gewähr.

Artikelstandort Schweiz

Elagabal (\* 204 wahrscheinlich in Rom; † 11. März 222 in Rom) war vom 16. Mai 218 bis zu seiner Ermordung römischer Kaiser. Ursprünglich hieß er Varius Avitus Bassianus. Als Kaiser nannte er sich Marcus Aurel(i)us Antoninus, um wie sein angeblicher Vater Caracalla an die Antonine anzuknüpfen. Der Name Elagabal, den der von ihm verehrte Gott trug, wurde dem Kaiser erst lange nach seinem Tod zugeschrieben.

Seleukeia Pieria war die in der Antike höchst bedeutende Hafenstadt von Antiochia am Orontes und liegt ca. 32 km von diesem Ort entfernt am Meer, beim modernen Dorf Çevlik. Der heutige Name ist Samanda?. Die Stadt liegt etwas nördlich der Mündung des Orontes. Quelle am 09.06.2024. Die zwei Geschichtlichen Teile von Wikipedia, zwecks Wissenschaftliche Informationen. Kostenlos. Info ohne Gewähr.